



NOTA DE PRENSA

La Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (AEBA) y el CEEI-Elche firman un Convenio de Colaboración.

Alicante, 25 de septiembre de 2012



Esta mañana, la **Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (AEBA)** ha firmado un convenio de colaboración con el **Centro Europeo de Empresas e Innovación de Elche (CEEI-ELCHE)**. AEBA y el CEEI-Elche colaborarán en el desarrollo de actividades de interés común para ambas asociaciones y en especial aquellas que posibiliten la creación y crecimiento de empresas biotecnológicas en la provincia de Alicante.

En la rueda de prensa que ha seguido a la firma del convenio, **D. Juan Enrique Martín Álvarez**, presidente CEEI-ELCHE ha destacado la importancia de iniciativas como la actual que aúnan objetivos tan importantes como el impulso de la creación de nuevas empresas innovadoras, el fomento de la innovación y la diversificación de las empresas existentes en el

tejido industrial de la Comunidad Valenciana, apoyando la mejora competitiva y su capacidad de generación de empleo.

Así mismo, **D. Andrés Antón Salas**, presidente de AEBA, ha destacado la gran contribución del sector biotecnológico a nuestra economía y su papel como generador de empleo de calidad y del compromiso del sector con principios básicos para la economía actual como es la promoción de la I+D+i, la búsqueda de mercados internacionales y la cooperación empresarial, entre otros...

En la rueda de prensa, también, se ha hecho un recorrido sobre la breve andadura de AEBA, constituida el pasado mes de junio, en el seno de la Confederación Empresarial de la Provincia de Alicante (COEPA), gracias al compromiso y esfuerzo de más de un tercio de las empresas que componen el sector biotecnológico en la provincia de Alicante. Los objetivos básicos de la asociación persiguen...:

- Potenciar la visibilidad de las compañías que trabajan en el sector biotecnológico de Alicante, reforzando las relaciones y sinergias entre las agrupadas, los institutos tecnológicos, las universidades y las fundaciones que invierten en investigación
- Promover, divulgar y transferir el desarrollo biotecnológico como un pilar fundamental para el avance del territorio, su economía y sociedad.
- Apoyar a los emprendedores del sector biotecnológico y la creación de empresas de biotecnología en nuestro territorio.
- Fomentar el desarrollo de nuevas iniciativas dentro del sector de la biotecnología en colaboración con todos los agentes e instituciones implicadas.
- Etc.

Tras la constitución de la asociación, el pasado 14 de junio, se realizó el 1º “AEBA Networking_Salinas”, que sirvió de presentación y punto de encuentro para las empresas asociadas y las entidades colaboradoras de AEBA. El evento se celebró en el salón de Plenos del ayuntamiento de Salinas y contó con la colaboración de la corporación municipal y el apoyo del proyecto Biovalle,

Posteriormente con la colaboración de FUNDEUN se llevó a cabo la “Jornada_Herramientas para la financiación de la I+D+i” que tuvo una gran acogida.

Y ahora como primer acto fruto de este convenio, AEBA ha organizado con la colaboración del CEEI-Elche la jornada **“Proyección de Bioempresas a los Mercados Internacionales”** que contará con la asistencia del Director General del IMPIVA,

La fecha de realización será el próximo **4 de octubre a las 18:00h en el CEEI de Elche** y la inscripción se puede realizar en el Vivero de Asociaciones de COEPA, dónde la asociación tiene su sede, en el teléfono 96-5131400, por fax al 96-5986921 o en el e-mail cpernas@coepa.es .

Las intervenciones correrán a cargo de Vicente Roncero Corrochano_Director Provincial del ICEX, *Raquel Díaz Martínez*_Directora de Innovación de FUNDEUN, Rafael Pérez Antolí_Área Internacionalización del IVEX, Tonia Salinas Miralles_Directora Gerente, Fundación Quórum, José Manuel Valero Torres_ Servicio de Gestión de la Investigación OTRI de la Universidad de Alicante e Ignacio González Ochoa_Director General de Avindia Estrategia.

¡Os esperamos...!